



AMAG Automobil- und Motoren AG
SEAT Kommunikation
Aarauerstrasse 20
51116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 98 08
Telefax 056-463 95 35
E-mail seat.pr@amag.ch / karin.huber@seat.ch
Internet www.clubseat.ch / www.seat.ch / www.amag.ch

Medien-Information
Information aux médias
Informazione ai media

SEAT Kommunikation /August 2012

Flottengeschäft Rivella AG setzt auf den SEAT Alhambra

- **Rivella AG nimmt 26 Alhambra in ihren Fuhrpark auf**
- **Übergabe durch die Garage Gautschi in Langenthal**
- **Erste Auslieferung am 16. August 2012**
- **SEAT Alhambra bietet Fahrdynamik verbunden mit exzellentem Komfort**

Der SEAT Alhambra ist nicht nur der perfekte Begleiter für einen aktiven und sportlichen Lebensstil, sondern das Multi Purpose Vehicle (MPV) der spanischen Marke bietet auch einen attraktiven Mehrwert für den Flotteneinsatz. Kein Wunder hat sich Rivella AG für den Alhambra 2.0 TDI CR Ecomotive mit 140 PS und 6-Gang- DSG Getriebe entschieden. Dieser Motor überzeugt durch souveräne Durchzugskraft, welche nicht auf Kosten der Umwelt geht. Stopp-Start-System und Bremsenergieerückgewinnung helfen den Treibstoffverbrauch und die Emissionen zu reduzieren, ohne den Antriebskomfort zu schmälern (serienmässig auf Ecomotive und E-Ecomotive Versionen). Mit einem durchschnittlichen Verbrauch von 5,7 l/100 km und einem CO₂-Ausstoss von 149 g/km schont der Alhambra das Portemonnaie an der Tanksäule und die Umwelt gleichermassen.

Alhambra 4WD eine einzigartige Kombination aus hohem Nutzwert und zuverlässigem Handling

Nebst den 16 Alhambra mit Vorderrad-Antrieb hat sich Rivella AG ebenfalls für 10 Alhambra 2.0 TDI CR 4x4 Ecomotive mit manuellen 6-Gang Getriebe (140 PS) entschieden. Mit seinem vollautomatischen Allradantrieb bietet die 4WD-Version ein entscheidendes Plus an Traktion auf jedem Untergrund und in jeder Situation. Fahrsicherheit und Mobilität bei winterlichen Strassenverhältnissen profitieren davon ebenso wie die Eigenschaften als Zugwagen. Auch diese Motorisierung ist kein Schluckspecht. Auf 100 km gibt sich der Alhambra 4x4 mit nur 6,0 Liter Diesel zufrieden, was einem CO₂-Wert von 158 Gramm pro km entspricht.

Ferran Andreu, Verkaufsleiter SEAT, freut sich mit der Rivella AG ein traditionsreiches Schweizer Unternehmen für SEAT gewonnen zu haben: „Mit dieser Ablieferung sind wir unserem mittelfristigen Ziel uns im klein- bis mittleren Flottenbereich weiter zu etablieren einen Schritt näher. Das für SEAT typische hervorragende PreisLeistungsverhältnis sowie Qualitäts- und Verarbeitungsniveau wird von dieser anspruchsvollen Kundschaft wie Rivella sehr geschätzt.

Die Rivella AG nimmt die Dienstleistung von AMAG LEASING AG „Service und Verschleiss“ in Anspruch. Diese umfasst alle Servicearbeiten, die dazu benötigten Originalteile sowie Flüssigkeiten wie Öl und Bremsflüssigkeit, sämtliche Verschleissreparaturen und die obligatorische Abgaswartung.

Auch Jürg Kohler, Leiter Verkauf der Rivella AG ist von Erneuerung der Fahrzeugflotte überzeugt: „Neben dem Preis-Leistungsverhältnis waren für uns vor allem ökologische Überlegungen, die Fahrsicherheit und angemessene Lieferfristen für den Kaufentscheid ausschlaggebend“.

Der SEAT Alhambra ist bereits ab CHF 37'900 erhältlich.

Die Rivella AG wurde 1952 gegründet und ist als Lizenznehmerin der Rivella International AG für die Herstellung, Vermarktung und den Vertrieb der Markenartikel Rivella, Michel, Passaia und Grapillon zuständig. Die Rivella AG mit Sitz in Rothrist ist heute die grösste Unternehmensgruppe für Markenerfrischungsgetränke schweizerischer Herkunft.

SEAT ist das einzige Unternehmen der Branche in Spanien mit der Fähigkeit zu Design, Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Automobilen. Die Multinationale gehört zum Volkswagen Konzern, hat ihren Unternehmensstandort in Martorell (Barcelona) und exportiert ca. 80% ihrer Fahrzeuge in 75 Länder. SEAT ist Marktführer in Spanien und erwirtschaftete im Jahr 2011 einen Umsatz von über 5 Milliarden Euro, mit einem Absatz von insgesamt 350.000 Einheiten.

Die SEAT Group beschäftigt über 14'000 Mitarbeiter in ihren drei Produktionsstätten in Barcelona – Zona Franca, El Prat de Llobregat und Martorell, in denen unter anderem auch die erfolgreichen Modelle Ibiza und Leon produziert werden. In der Produktionsstätte des Volkswagen Konzerns in Palmela (Portugal) wird der SEAT Alhambra und im Werk Bratislava (Slowakei) der SEAT Mii hergestellt.

Das spanische Unternehmen verfügt ebenfalls über ein Technik Zentrum, eine „Wissenszentrale“, in der über 900 Ingenieure daran arbeiten, die Innovation bei der Nummer eins unter den industriellen Investoren in F&E+i in Spanien voranzutreiben. Im Rahmen ihres Engagement für den Umweltschutz stützt SEAT ihre Tätigkeit auf Nachhaltigkeit, das heisst Reduzierung des CO2-Ausstosses, Energieeffizienz und Wiederverwertung der Ressourcen.

Für Fragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Automobil- und Motoren AG

Karin Huber, PR Manager SEAT

Tel. 056 463 98 08 / Email: karin.huber@amag.ch